



PT Bank UOB Indonesia
HEAD OFFICE
UOB Plaza
Jl. M.H Thamrin No.10, Jakarta 10230
Tel : (021) 23506000 (Hunting)
Fax : (021) 29936632
www.uob.co.id

Siaran Pers

UOB Indonesia Sambut Positif Peralihan Bank Indonesia ke OJK

PT Bank UOB Indonesia menyatakan dukungannya atas pengalihan fungsi pengawasan perbankan dari Bank Indonesia (BI) ke Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yang efektif pada tanggal 31 Desember 2013.

Industri keuangan merupakan salah satu industri yang berkontribusi besar terhadap pertumbuhan ekonomi dan mempunyai dampak yang sistemik, sehingga dengan adanya pengawasan yang terintegrasi oleh OJK dapat memudahkan pengawasan lembaga keuangan secara lebih fokus dan efektif.

“Ini adalah langkah positif dan kami optimis bahwa sinergi pengawasan yang dilakukan oleh Bank Indonesia maupun OJK ke depan akan mampu membawa perubahan terhadap industri keuangan di Indonesia yang lebih baik,” tandas Armand. B. Arief.

Bank UOB Indonesia dalam setiap gerak langkahnya selalu taat pada asas hukum dan peraturan regulator yang berlaku, karena itu UOB menyambut positif proses peralihan ini dan memberikan dukungan penuh terhadap pelaksanaan institusi BI dan OJK dalam menjalankan fungsinya.

- Selesai -

Sekilas Mengenai PT Bank UOB Indonesia

Didirikan pada tahun 1956 di Jakarta, PT Bank UOB Indonesia merupakan salah satu bank terkemuka di Indonesia. Hingga November 2013, PT Bank UOB Indonesia memiliki jaringan layanan sebanyak 209 kantor cabang, 189 ATM UOB, dan lebih dari 109.292 ATM yang terhubung lewat jaringan ATM Prima dan ATM Bersama selain ATM yang terhubung lewat jaringan Visa di seluruh dunia. UOB Indonesia juga didukung oleh jaringan Bank UOB yang tersebar di 19 negara terutama Singapura, Malaysia, Thailand dan China. Sejak 19 Mei 2011, Bank secara resmi mengganti nama menjadi PT Bank UOB Indonesia dari nama sebelumnya PT Bank UOB Buana. PT Bank UOB Indonesia dikenal luas sebagai Bank yang memiliki fokus bisnis melayani usaha kecil dan menengah dan memiliki basis layanan ke nasabah retail yang kuat. PT Bank UOB Indonesia juga mengembangkan bisnis *corporate banking* yang menawarkan produk *treasury* dan layanan lainnya untuk bisnis.

Kinerja PT Bank UOB Indonesia memperoleh pengakuan dengan beberapa penghargaan yang diterima dari berbagai pihak independen. Selama tahun 2013, Bank menerima beberapa penghargaan, antara lain Penghargaan *Best Structured & Commodity Trade Finance Solution* se-Asia Tenggara dalam *Alpha Southeast Asia Deal & Solution Awards 2013* yang diselenggarakan oleh

majalah investasi *Alpha Southeast Asia*. Selain itu, UOB juga meraih predikat Best Corporate Bank in Indonesia 2013 dari IFM Awards 2013 yang diselenggarakan oleh *International Finance Magazine* yang berkedudukan di Inggris, disamping penghargaan dalam kategori *Finance dan Corporate Communications* untuk Bank dengan Modal Inti Rp5T-Rp30T dalam Anugerah Perbankan Indonesia 2013 yang diselenggarakan oleh Majalah *Economic Review*.

Atas kinerja keuangan yang Sangat Bagus selama lebih dari 10 tahun, UOB juga menerima Platinum Award dari majalah Infobank. Ada juga penghargaan lain yang diraih tahun 2013, seperti Penghargaan Emas dalam *the Indonesian Brand Champion Award* untuk Bank dengan Aset di bawah IDR75 triliun dari *Marketeers and Markplus Insight*, Ranking Investasi Nasional Jangka Panjang:AAA (idn) dengan prospek stabil dari *Fitch Ratings Indonesia* dan predikat *Best Service Provider, Trade Finance and Best Solutions* dalam ajang *Triple A Transaction Banking Awards 2013* dari majalah *the Asset*.

Untuk keterangan lebih lanjut dapat menghubungi,

PT Bank UOB Indonesia

Fera I. Prajitno

Brand Performance and Corporate Communications Head

Tel : 021 2350 6000

Email: Corporatecomm@uob.co.id

Damar Harsanto

Brand Performance and Corporate Communications

Tel : 021 2350 6000 ext. 31244,

Email : petrusdamar@uob.co.id